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Anfrage 614/2025 
«Velo(schnell)routen: Markierungen «schnell» hin und «schnell» weg - wieso?» 
Gianluca Di Modica (FDP) und Jürg Krauer (FDP) 
Beantwortung 
 

Ausgangslage 

Am 31. März 2025 reichten die Ratsmitglieder Gianluca Di Modica (FDP) und Jürg Krauer (FDP) 
beim Präsidenten des Gemeinderates die Anfrage Nr. 614/2025 betreffend «Velo(schnell)routen: 
Markierungen «schnell» hin und «schnell» weg - wieso?» ein. Die Anfrage wurde zur Beantwortung 
an die Abteilung Bau weitergeleitet. Die Abteilung Sicherheit wurde zur Mitarbeit eingeladen. 

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Bau vor.  

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Beantwortung auf die Anfrage Nr. 614/2025 der Ratsmitglieder Gianluca Di Modica 
(FDP) und Jürg Krauer (FDP) betreffend «Velo(schnell)routen: Markierungen «schnell» hin 
und «schnell» weg - wieso?» wird genehmigt. 

2. Mitteilung als Protokollauszug an 

− Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)  
− Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann 
− Stadtschreiber Pascal Sidler 
− Abteilungsleiter Bau, Hans-Ueli Hohl 
− Abteilung Bau 

 

 

öffentlich 


	Beschluss NR. 284 / V4.04.71
	Anfrage 614/2025
	«Velo(schnell)routen: Markierungen «schnell» hin und «schnell» weg - wieso?»
	Gianluca Di Modica (FDP) und Jürg Krauer (FDP)
	Beantwortung

